
■卓話者紹介　　　　　　　　　持谷宏明君
前回は米山記念奨学について卓話をいただき
ました。今回は(株)西田の高崎支社を移転され
たので会社の歴史やこれからをお願いしまいた。
■卓　話
高崎支社移転オープンではお祝いをいただ
きありがとうございました。
弊社は父が立ち上げました。父は女兄弟の
中で育ち、西田家を背負うように感じていた
と思います。沼高卒業後叔父が東京で造園業
をしていたので手伝うことになり勤めたので
すがすぐに他界されてしまい、1年ぐらい働
いていたら、婿が入りその方が会社を継ぐこ
とになり、沼田に帰ってきました。
高崎の建材屋に縁あり入りました。当時は
まだ道路事情が悪く、沼田方面のお客もいて
運搬が大変な時代でした。商いを学び努力し
たせいか、沼田で開業してはと言われお客様
ともども引継ぎ、昭和27年、20歳で西田商
店を始めました。会社は駅前の自宅のところ
に構え、当時はタイルが家に多く使われてい
たので、店名を西田タイルとしたこともあり
ました。上之町にも支店を構え前中井社長と
共に高度成長期や時代の変化に合わせて業務
も多様・多角化していきました。
会社を今の榛名町に移転し、高崎にアーテ
リア西田を昭和50年オープンしました。当
時は原っぱの中にポツンとビルを建て、丁度
高前バイパスの工事が始まったころです。壁
面に絵画にタイルを使いモザイク状に描きま
た。今なら費用がかかりとてもできないもの
でシンボル的役割を果たしました。店舗内は
イタリアのインテリアをそろえ、イタリア製

のタイルに魅了され展示したり、モダンな日
本の製品も展示販売して、弊社の特徴となり
ました。これは、群馬テレビでビジネス情報
番組に紹介されたものですが同テレビでCM
も流したりしました。店舗に入ると螺旋階段
巣がありシンボルとなっていましたが、これ
は私がデザイン提案したもので今では技術的
に作るのは困難なものです。
建物が老朽化してきて、東日本大震災後に

17号線が緊急物資搬送連絡道として耐震問題
があり対処を急がれたりして建て替えや移転
など悩んでいました。そんな時にJCの先輩か
ら高崎の入口にふさわしいものにしたいから
買い取らせてくれと話があり、売却移転に踏
み切りました。移転場所を探してここならと
思うところを交渉していた時に、大丸屋さん
から突然連絡があり知り合いのところで是非
と地主からいわれたとのことで、スムースに
話が進みました。工事は突貫工事で無理を仲
間の会社にお願いしまして、快く協力いただ
き開店で来ました。クラブの会員企業にはと
くに無理を聞いていただき感謝しています。
ロータリーの縁で大事業を遂行でき、心よ

り感謝いたします。ぜひ高崎に来た折にはお
寄りいただければ幸いです。

－１－

2023～2024年度　国際ロータリー会長　ゴードンR.マッキナリー

例会日…毎週火曜日　12:30 会長 飯島千明 幹事 浅沼美香 会報編集 吉野　登

例会場　ホテル ベラヴィータ　事務所　沼田市下之町888 テラス沼田７階　TEL 0278－24－1177
http://www.rid2840.jp/numata/

世界に希望を生み出そう　
CREATE HOPE in the WORLD

2023～2024

例 会 予 告
地区インターアクト委員長　河内良範 先生

未　定

第3202回 例会報告
2024年５月21日
記録　吉 野 　 登

６／４

６／11

2024年６月４日発行　W38

(株 )西田のあゆみ
西　田　俊太郎 会員

会員卓話



■司　会　　　 高橋圭介SAA出席委員
■ソング　四つのテスト　　　　星野洋人君
■来賓及び来訪ロータリアン
第５分区ガバナー補佐　　　　島　正一君
渋川みどりRC30周年実行委員長

柴崎尚長君
米山奨学生　　ディアン・プリハンダニ・

ショシアナ・スハジャ君
飯島千明会長

先週は次年度家庭集会も行われ、19日（日）
には地区研修協議会が桐生で開催され、次期
ＲＩ会長方針・2840地区ガバナー方針も発表
され、次年度への動きも加速してきました。
参加された次年度地区役員のみなさん、会
長・幹事はじめクラブのみなさん、お疲れさ
までした。協議会の内容については、後ほど、
会長エレクトからも報告があるかと思います。
本日は渋川みどりロータリークラブから、

島ガバナー補佐・柴崎30周年実行委員長が
お見えです。島Ｇ補佐には度々訪問いただき
沼田ＲＣに多くの助言をいただきました。い
つも温かい雰囲気でこういうロータリアンな
りたいなぁという存在です。本日が今年度の
最終訪問となります。1年間ありがとうござ
いました。又、柴崎委員長には素晴らしい
30周年祝賀会にお招きいただきありがとう
ございました。渋川みどりさんのチームとし
ての結束や、やるからにはとことん楽しくや
る姿勢を学びました。次の沼田ＲＣの周年行
事に活かしていきたいと思います。
4月から沼田ＲＣに新しい米山奨学生ディ

アンプリハンダニジョシアナスハジャ君の世
話クラブとなり、津久井Ｐ会長がカウンセラ
ーに就任しました。本日は来訪してくれてい
ます。みなさん、これからよろしくお願いし
ます。
今週末からロータリー国際大会がシンガポ
ールで開催されます。保坂ガバナーをはじめ、
沼田ＲＣからはＧ輩出クラブとして有志計
15名で行ってまいります。国際大会は私も
３回目となりますが、世界中からロータリア
ンが集結し、期間中、町がロータリー１色に
なる、あの雰囲気は日本では経験できません
し、ロータリーの世界感を肌で感じる瞬間で
す。世界とのつながり、仲間とのつながりを

深め、視野を広げながら、持続可能な変化と
友情を深める事ができます。本会議に出席し
て意欲を高めたり、世界のチェンジメーカー
とのネットワークを築いたり、友愛の家や展
示ブースを訪れたり、もちろんその国の文化
に触れたりいろいろなチャンスがあります。
今回、田代会長Ｅのセッティングでネパール
のパターンロータリー会長と、国際奉仕の関
係で、会食・面談する事になっています。
この機会に、シンガポールがどんな国であ

るのかですが、実は私は35年ほど前、まだ
20代だった頃、初めての海外へ視察旅行で
行った国です。その時は国際的な一流ホテル
のインテリアの勉強で、有名ホテルを数々見
学してきました。その時から、町も緑も建物
もインテリアもきれいで、素晴らしい国だな
ぁと思いました。すごい進化と変わらずにい
るものなどを見てきたいと思います。
又、食もアジア・中華・西洋が融合した美

味しいものがたくさんあり、食のパラダイス
と言われています。国民的な大衆屋台飯で有
名なホーカーセンターなども行ってみたいと
思います。
来週の例会は国際大会のため休会となります
が、ガバナークラブとして国際でいいものを吸
収して、クラブにフィードバックできるよう、
事故なく安全に行ってきたいと思います。

浅沼美香幹事
◎本年度会計・まとめについて
６月４日理事会までに

◎現新理事会開催
６月20日

◎SAA出席委員会 小熊政則委員

◎ニコニコ委員会　　　　　金井正樹委員長
・島　正一君(渋川みどり) 一年間ご協力あ
りがとうございました。

・柴崎尚長君(渋川みどり) 30周年式典には
多くの出席ありがとうございました。

・飯島千明君　５月最終例会までこれて感
謝。島分ガバナー補佐に一年間お世話にな
りありがとうございました。

・保坂充勇君　島ガバナー補佐クラブ訪問ご
苦労様です。あと１カ月となりましたが宜
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会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

76名 35名 ７名 60.50 ％

幹事報告
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しくお願いします。柴崎さんお付き合いい
ただきありがとうございます。
・津久井功君　米山奨学生のジョシ君がお世
話になります。よろしくお願いします。
・関　真一君　20日沼田間税会の総会で会
長に就任。クラブの皆さんも多くの方が入
会いただいております。未会入の方はよろ
しくお願いします。
・小熊政則君　結婚記念日にお花をいただき
ありがとうございました。
◎ニコニコ一週間　島ガバナー補佐、柴崎渋
川みどり30周年実行委員を歓迎して
天野純一君　　小倉　仁君　浅沼美香さん
金井正樹君　　櫛渕光彦君　石井壮太郎君
小菅茂雄君　　佐藤　勉君　　塩浦敬之君
鈴木英俊君　　清野啓介君　須田千秋さん
高橋圭介君　　南雲達也君　須田羊子さん
福田真盛君　　星野貴昭君　西田俊太郎君
松野正一君　　宮内明彦君　　宮澤孝幸君
持谷明宏君　　諸田秀人君　山田龍之介君　
吉野　登君
◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　鈴木英俊委員長　
飯島千明君　　天野純一君　浅沼美香さん
小熊政則君　　小倉　仁君　　金井正樹君
櫛渕光彦君　　桑原　滋君　　小菅茂雄君
佐藤　勉君　　塩浦敬之君　須田千秋さん
清野啓介君　　関　真一君　須田羊子さん
高橋圭介君　　津久井功君　　南雲達也君　
福田真盛君　　星野貴昭君　西田俊太郎君
宮内明彦君　　宮澤孝幸君　　持谷明宏君
諸田秀人君　　吉野　登君　　割田一敏君
◎地区大会実行委員会　　　　　星野貴昭君
地区大会地区大会当日忙しくプログラム等
を渡されてない方は申し出下さい。
◎県功労受賞者祝賀会他の案内　星野貴昭君
・割田、関両会員の祝賀会開催。６月18日
田園プラザホテル18時30分
・宮内明彦会員退会送別会開催。６月26日
姫本。
◎情報史料分類選考委員会

清野啓介副委員長
５月友の紹介。今月は青少年奉仕月間です。

特集「青少年の育成を支援すること」では、
ライラセミナーについて2820地区と2660
地区の様子を触れていて、青少年との適切な
距離をとりながらリーダーシップ育成を報告
しています。ポリオ撲滅の特集ではパキスタ

ンでの状況についてありますが、あと少しで
すと運動を続けていますが本当になくなるの
か心配です。
◎次年度幹事報告　　　　　福田真盛副幹事
地区より会員必携と10月20日地区大会の

案内が来ていますので配布します。
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■島　正一ガバナー補佐挨拶
沼田RCの皆様には一年間お世話になり、

あと少しで終了できます。保坂ガバナーはじ
め地区スタッフの皆様にはフォローいただ
き、IMや自クラブ30周年を努められました。
さすが沼田と実感、これを礎に貴クラブの
益々の発展をご祈念申し上げます。
■柴崎尚長渋川みどりRC30周年実行委員長
挨拶
４月29日の記念式典には保坂ガバナー、飯
島会長はじめ多くのご出席いただきありがと
うございました。懇親会も心配しましたが盛
り上がり交流が図られたと思います。今後も
ロータリー活動に励んでまいりたいと思いま
す。皆様方のご指導ご鞭撻をお願いいたしま
す。
■米山奨学生紹介　　津久井功カウンセラー
お名前は長いので愛称の「ジョシ」で呼ん

で下さい。インドネシア人で２年間お世話し
ます。大学は共愛学園前前橋国際大学３年生
です。1993年12月生まれ30歳。実習生と
して３年間日本に以前に来て日本語を学び資
金を作り再度来日して大学に入りました。日
本語は上手ですのでお話しかけください。
■米山奨学生挨拶　　　　　　　　ジョシ君
オリエンテーションで見かけた方がいて安

心しました。2015～18年に日本で働き、
22年前橋国際大学に入学しました。大学生
として日本を学んでまいりますのでご指導を
お願いします。
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